

David Gruber

Der Flötist David Gruber, 1985 geboren, erhielt seine musikalische Grundausbildung am Musikum Salzburg. Während dieser Zeit wurde er unter anderem mehrmals beim Jugendmusikwettbewerb "Prima la musica" ausgezeichnet.

Bereits mit 15 Jahren konzertierte er erstmals solistisch, begleitet vom "Halleiner Kammerorchester". Solistische Auftritte führten David unter anderem bereits nach Paris, Rom und Siena.

Seit 2004 studiert David Gruber am Mozarteum Salzburg. Er begann das Studium bei der dänischen Flötistin Janne Thomsen und wechselte anschließend in die Klasse der renommierten, weltbekannten Flötistin Irena Grafenauer.

2007 erhielt der Flötist das I. E. Boleszny-Musikstipendium der Stadt Salzburg.

Neben seiner solistischen Tätigkeit und Ausbildung konzentriert sich der Flötist seit einigen Jahren verstärkt auf kammermusikalische Musizieren. Dies führte ihn unter anderem zu seiner regelmäßigen Tätigkeit im Johann Strauß Orchester Salzburg und zum Mitwirken in diversen Ensembles am Mozarteum Salzburg. Seit 2008 ist David Mitglied des El Cimarrón Ensembles.